

Sin Estrellas

ROBERTO SALDAÑA

SIN ESTRELLAS



ROBERTO FONSECA

Capítulo 1

Capitulo 1. Que bello lo que no se puede ver.

Cuántas estrellas tienen que desaparecer del cielo, para que puedas verme?, siempre me preguntaba lo mismo al despertar, obvio no me gustaba ver la estrellas que tienen de especial las estrellas?, si no brillan como tus ojos. A veces sonrió solo bueno casi siempre, porque no estás aquí, te odio y te extraño, quien te crees para ocultarte de mi mente, de mi vista, tan importante te crees?, tan especial como una estrella?. Cuántas estrellas no he visto ocultarse en el día, y desaparecer en la noche. Muchas no te creas tan especial, más cuando odio ver las estrellas.

Que te puedo decir, si la verdad ya no te veo es mas ya no recuerdo cómo eres, pasaron muchos años antes de verte por primera vez? O en realidad nunca te vi?, mis pensamientos incoherentes me hacen pensar que me has vuelto loco, ahora estoy aquí escuchando un estúpido perro balbucear, lo creas o no puedo entenderlo. Como es que puedo escuchar mis pensamientos? Alguien está ahí viéndome? Si tu ese que me está viendo, te veo a través de tu pantalla, enserio te crees mejor que yo?, como puedes escucharme y verme? En realidad puedes escucharme?, no sé qué pasa es como si mi cerebro fuera un cristal oscuro que muestra todo lo que pasa por mi mente?. Crees que estoy loco verdad?.

Puedes ver todo lo que paso? Eres morboso, me agradas, amo las personas morbosas, sabes te dejare ver todo la historia de mi vida:

Mírame ahí estoy de pequeño en una casa realmente hermosa, 3 recamaras, 1 sala, 1 cocina, 2 baños, una vida normal, una mujer que aparentemente me amaba, un hombre que decía ser mi padre, alto robusto, su aliento oloroso a carne, vestido con una camisa asquerosa color blanca sin mangas. Apoco no te causa asco como a mi?, él se dedicaba a hacerme la vida imposible, llevaba años muchos años sin salir de esa casa, mi madre lloraba noche tras noche abrazándome a mí y a mis hermanos. Siempre me preguntaba porque mi mama lloraba?, estaba triste por tenerme? O solo era porque ese hombre noche tras noche me la quitaba. Lo odiaba tanto, quien era el para dejarme solo.

El me odiaba tanto, sus ojos rojos, casi del color de mi pelo, lo delataban al verme, me odiaba tanto que parecía que quería comerme con la vista. Aun así siempre estaba a mi lado pellizcando mis brazos, dando arrumacos tan asquerosos que pensaba en vomitar. – Sabes algo si tú puedes verme la mente.- siempre soñaba con despertar en la playa, en una banana de esas verdes en la que se paseaban los hombres

musculosos de guardianes de la bahía, soñaba comer un trozo de pescado dorado en una fogata a lado de la mujer que tanto me amaba. Esa mujer que cada noche me decía lo que sufría por ser mi madre. -. Sabes algo realmente me odiaba por hacer sufrir a mi madre.- soñaba con ver a mis hermanos correr en la playa felices mientras sonreían al gritar mi nombre. Siempre soñaba con ver algo afuera de esa casa tan hermosa, mi madre decía que afuera de la casa podías ver unicornios, -. Amo los unicornios tú, a poco a ti no te gustan?... Verdad.- a pesar de que solo los había visto pocas veces, noche tras noche soñaba volando en el cielo, tocando las estrellas antes de que desaparecieran. -. Dirás que soñador soy?.- a veces podía ver mis manos por horas, horas y más horas, podía ver cada microbio de ellas, por más que lavaba mis manos nunca desaparecían. Cuando más solo me sentía, hablaba con ellos, horas y más horas platicaba con ellos, más cuando mis hermanitos se iban.

Si alguien puede explicarme como publicar capitulo por capitulo.?, este es el Primer capitulo. Por favor.